



Tanggal	06 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 6 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pendaftaran CUCA Terakhir Hari Ini

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota Pariaman kembali menggelar pemilihan duta wisata Kota Pariaman atau Pemilihan Cik Uniang dan Cik Ajo (CUCA) Kota Pariaman Tahun 2023. Pendaftaran akan berlangsung hingga Sabtu (6/5) ini.

"Untuk Pemilihan Cik Uniang dan Cik Ajo Kota Pariaman tahun ini, rencana awalnya pendaftaran kita buka dari tanggal 13 Maret sampai 28 April. Namun melihat masih tingginya antusias pendaftar, maka kita memutuskan untuk memperpanjang masa pendaftaran sampai tanggal 6 Mei 2023, pukul 11.00 WIB," ujar Almar Bariq Pintoni, selaku Panitia kegiatan, yang juga Cik Ajo Kota Pariaman Tahun 2021, kemarin.

Ia menjelaskan Duta Wisata Kota Pariaman mempunyai peran yang sangat penting, karena mereka yang terpilih nantinya, akan menjadi garda terdepan untuk mempromosikan Kota Pariaman. Hal inilah yang telah ia dan Ikatan Cik Uniang Cik Ajo Kota Pariaman lakukan selama ini.

"Selain itu, CUCA ini, merupakan sosok pemuda-pemudi terbaik Pariaman, dengan kemampuan dan talenta yang mereka miliki, sehingga mereka dapat menjadi penyambung lidah pemerintah, dalam hal mempromosikan wisata dan kelebihan dari Kota Pariaman," ucapnya.

Ia menyebutkan, kegiatan Pemilihan Cik Uniang dan Cik Ajo Kota Pariaman ini upaya dari Pemerintah Kota Paria-

man, untuk menambah wawasan dan pengetahuan bagi anak gaduh dan bujang dalam mengembangkan bakat dan pengetahuan budaya dan pariwisata daerah piaman.

"Kedepan para Cik Uniang dan Cik Ajo terpilih, kiranya dapat berperan untuk mempromosikan pariwisata dan budaya yang ada di wilayah Kota Pariaman, sehingga dapat menarik para wisatawan untuk berkunjung ke daerah kita," tutur sang Jawara Pertama Cik Ajo 2021 ini.

Almar Bariq Pintoni menjelaskan setelah pendaftaran ditutup pada 6 Mei pukul 11.00 WIB, dilanjutkan dengan Tekhnical Meeting di hari yang sama selepas zuhur. Kemudian pada tanggal 7 Mei tes wawancara. Dari hasil tes ini nantinya akan

dipilih 10 pasang Finalis Cik Uniang dan Cik Ajo Kota Pariaman, yang akan maju ke babak Grand Final yang akan dilaksanakan puncaknya pada tanggal 13 Mei 2023 mendatang.

Sebelum itu, akan ada kegiatan Tourism Ambassador Challenge pada 8 Mei, kemudian para 10 pasang finalis ini, akan dikarantina selama tiga hari, pada tanggal 9 Mei sampai 11 Mei 2023. Pihak penyelenggara alam hal ini Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman juga membuat program One Day Tour kepada para finalis CUCA Kota Pariaman, agar menambah wawasan dan memahami destinasi wisata dan keunggulan yang Kota Pariaman punya. (nia)



Tanggal	06 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 6 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

12 Hari Sedot 51.722 Wisatawan

Itu Baru Pengunjung Berbayar

Pariaman, Padek—Baru 12 hari berlangsung, iven Piaman Barayo di Kota Pariaman sudah berhasil menyedot 51.722 wisatawan ke Kota Pariaman. Sedang estimasi (angka taksiran) perputaran uang di Pariaman sekitar Rp 22 miliar. Jumlah itu diyakini akan terus bertambah hingga berakhirnya iven Piaman Barayo pada Minggu (7/5).

“Jumlah wisatawan yang datang ke Kota Pariaman berdasarkan penjualan retribusi di kawasan wisata berbayar mencapai 51.722 wisatawan. Nah, jika digabungkan dengan jumlah wisatawan yang masuk tidak ke area yang berbayar, diperkirakan mencapai 110.000 wisatawan,” ujar Asisten II Pemko Pariaman, Elfis Candra, kemarin.

Elfis yang juga Pj Kadis Dinas Pariwisata dan Budaya Kota Pariaman menjelaskan, dari kunjungan wisatawan tersebut estimasi perputaran uang di Kota Pariaman selama 12 hari terakhir mencapai Rp 22 miliar. Jumlah tersebut diperkirakan akan terus meningkat hingga berakhirnya Piaman Barayo, Minggu (7/5).

Elfis menuturkan, pada hari ke-10 Pariaman Barayo, PAD Kota Pariaman sebesar Rp 328.875.000. Lalu pada Senin (2/5) terkumpul Rp 6.140.000. Kemudian Selasa (3/5) naik sebesar Rp Rp 23.110.000. Sehingga, total selama 12 hari pemasukan PAD dari Pariaman Barayo 2023 berjumlah Rp 358.125.000.

Katanya, Pemerintah Kota Pariaman telah membuat peraturan penarikan retribusi masuk tiket tempat wisata sebesar Rp 5.000/orang, di 3 destinasi wisata unggulan yang ada di daerahnya. Yakni Pantai Gandoriah, Pantai Kata dan Talao Pauh.

Termasuk penarikan dari retribusi parkir di 11 titik destinasi wisata yang ditetapkan. Di mana untuk parkir motor Rp 5.000, mobil Rp 10.000 dan bus pariwisata dan pick up sebesar Rp 20.000 per sekali parkir.

Ia menjelaskan, pemasukan PAD lainnya berasal dari retribusi Pulau Angso Duo sebesar Rp 37.800.000, yang ditarik lewat retribusi tiket masuk selama dua bulan untuk bulan April dan Mei. Di mana per bulannya Rp 18.900.000, yang berasal dari pengelola pulau yang ditunjuk. Terakhir berasal dari retribusi parkir selama 12 hari ini mencapai Rp 66.905.000.

“Kami juga mengucapkan terima kasih kepada semua petugas di lapangan yang tak mengenal hari libur pada Pariaman Barayo tahun 2023 ini, yang telah bekerja keras untuk meningkatkan capaian PAD Kota Pariaman. Sehingga dapat meningkatkan ekonomi daerah, dan tujuan akhirnya nanti adalah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” tutupnya. (nia)



DIMINATI: Objek wisata di Kota Pariaman tampak ramai, kemarin. Hal itu lantaran Pemko Pariaman menggelar iven Piaman Barayo hingga Minggu (7/5).

40

